



亀中だより

No.27 令和4年10月21日 文責:岡田



For The Students!

10月20日、亀山市文化会館を会場に令和4年度文化祭を開催いたしました。合唱コンクール、吹奏楽部、パソコン部の発表、It's a show time (有志による特技発表)など、コロナ以前の文化祭が帰ってきました。

青春謳歌

~笑顔輝け!亀中 Festival~



これは、今回の文化祭のテーマです。学校だより No.22では、「青春ってすごく密なので…」という言葉を紹介しましたが、その“密なる青春”を謳歌する一日となりました。「謳歌する」という言葉には「恵まれた幸せをみんなで大いに楽しみ喜び合うこと」という意味があるそうです。去年は開催できなかった文化祭、合唱コンクールを全校でそろって開催できるという「恵まれた幸せ」をみんなで楽しみ、喜び合う、そんな一日を過ごすことができました。



3年最優秀賞 3年6組の合唱



コロナ禍にあって、そして平日の開催ではありましたが、たくさんの保護者の方にご観覧いただき、感謝いたします。当たり前ですが、やはり文化祭はいいものです。多くの方から「感激しました」「いいものを見させてもらいました」「また来年もお願いします」と、声をかけていただきました。この“当たり前”が来年もまた、やってくることを祈ります。

なお、今年は文化会館会場のため、美術部のほか、3年生家庭科、3年生英語科、1年生社会科の作品展示は、進路説明会の会場に展示しますので、参加者にはご見学いただけます。